Zeitungsausschnitt

Silozug schleuderte gegen Lichtmast

Gestern morgen verlor der 38jährige Fahrer eines schweren Silozuges, der Mehl geladen hatte, am Neukuchhausen in Cronenberg die Kontrolle über sein Fahrzeug und schleuderte die abschüssige Fahrbahn hinunter. Der Lastwagen prallte anschließend gegen eine Mauer und walzte einen Vorgarten platt, bevor die unkontrollierte Fahrt an einem Lichtmast endete. Die Feuerwehr mußte 160 Liter Dieselöl, das aus den beschädigten Treibstofftanks ausgelaufen war, mit Spezialmitteln aufsaugen. Ein Spezialkran mußte die umgekippte Zugmaschine anschließen wieder aufrichten. Der Sachschaden beträgt rund 80 000 Mark.



